

Fecha 10.06.2009	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------



CAFE POLITICO

POR JOSE FONSECA

- ¿Y si no hay una reforma fiscal?
- AMLO: estas ruinas que ves
- Con la Iglesia topamos, Germán

Son muchas las voces que claman por una reforma fiscal como remedio para los males económicos de la Nación, pero la duda es si la próxima Legislatura tendrá el ánimo para aprobarla.

Las circunstancias internacionales no favorecen una recuperación rápida para la economía mexicana, lo cual obligará a decisiones no necesariamente populares.

Sin embargo, ¿cuál sería el Plan B si no se aprobara una reforma fiscal?

DESTROYER

A juzgar por el delirante discurso del ex candidato presidencial del PRD, Andrés Manuel López Obrador, su apuesta es que todo falle, en lo económico, en lo político y lo social.

Arropado por sus fieles, proclama que nos hace un favor al escoger la vía electoral para alcanzar sus ambiciones.

Es legítimo que aspire a gobernar a México, la pregunta es si es ético que pretenda gobernar a un México en ruinas.

MEONES

El dirigente nacional del PAN, Germán Martínez, fue a Chihuahua a defender a un panista acusado de cohecho y a lanzar acusaciones temerarias contra el gobernador José Reyes Baeza.

Tan temerarias fueron que todos los obispos de la entidad firmaron un documento en el cual respaldan al mandatario chihuahuense.

¿También a ellos les endilgará la frase que les lanzó a los fieles a Carlos Abascal: "... son meones de agua bendita...?"

NOTAS EN REMOLINO

Los "yuppies" del amarillismo le recriminan a Diego Fernández de Cevallos que sea un buen abogado y le gane pleitos al gobierno federal... Ahora resulta que el programa de "Primer Empleo", según analistas financieros, ha resultado uno de esos casos en que el caldo sale más caro que las albóndigas... El senador perredista Tomás Torres tuvo un resbalón. Pidió que se rebajara en 10 por ciento el precio del gas. No se enteró que hace más de una semana que el Presidente Calderón hizo el anuncio... ¿Por qué Obama no cuestionó la integridad del juez que por 24 horas paralizó la venta de Chrysler y aquí sí lo hizo la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en el caso de la aerolínea Aviaca?... El ingeniero Eugenio Laris anunció que los programas de producción de energía eólica permitirán generar al corto plazo más de 200 megavatios... A pesar de la polémica en torno a la designación de Benjamín González Roaro como director general de la Lotería Nacional, su experiencia y capacidad podrían rescatar a esa institución y devolverle su antiguo lustre... Aunque el coordinador de los diputados priistas, Emilio Gamboa, exige una revisión de la subrogación de las guarderías del IMSS, el tema es más de fondo. Se trata de la congénita cultura de ilegalidad que permea a toda la sociedad... El mensaje de José Luis Luege Tamargo, de Conagua, sobre la necesidad de elevar las tarifas del agua potable es más bien para el Distrito Federal, donde son más bajas que en cualquier ciudad de la República...

concafe2000@yahoo.com.mx

